

# Agir en Église ?



*Le label des communautés chrétiennes engagées pour le respect de la création*



Église verte est une initiative portée  
par les principales confessions chrétiennes.

Ce label est un processus simple et collectif  
qui permet une conversion  
et une amélioration continue.



À partir d'un « éco-diagnostic »  
on identifie les points d'amélioration possibles  
et on s'améliore d'année en année...

L'éco-diagnostic est adapté pour  
les paroisses, les jeunes, les associations,  
les familles, les monastères ...



**730 communautés Église Verte  
sont déjà engagées, en France,  
dans la démarche (12 en Essonne).**